



1969 wurde ich in Wales geboren und wuchs in Nordrhein-Westfalen auf. Dort absolvierte ich eine solide kaufmännische Ausbildung und führte als erfolgreicher Gastronom zwei eigene Restaurants. Miss Chantal - Frauenkirche zu Dresden

Von Travestie hielt ich damals nicht viel, was in den 80er Jahren vor allem am Trash-Travestie-Stil lag. Meinem damaligen Freund zu Liebe sprang ich eines Abends trotzdem als Travestie Künstler ein und erlebte zum ersten Mal meine Wirkung auf das Publikum.

Ich lernte 'Femme Fatale' kennen und spürte ein Ziel: das kannst du auch, ging mit auf Tournee und trat 1992 mit meiner ersten Parodie von Mae West im berühmten Kölner Senftöpfchen auf.

Es folgten acht Jahre Tournee mit dem Ensemble 'Femme Fatale' und 'The Crazy's', in denen ich mich vor allem auf Hollywood-Blondinen wie Marilyn Monroe, Jayne Mansfield und Mae West konzentrierte.

Im Jahr 2000 schuf ich meine eigene Bühnenfigur Miss Chantal und war seitdem als Stargast in zahlreichen Travestieshows, auf TV- und Showbühnen in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Sechs Jahre war ich als künstlerischer Leiter im Travestietheater 'Carte Blanche' tätig.

2003 stand ich mit meinem ersten Soloprogramm auf der Bühne.

2012 wurde mein Traum Wirklichkeit: mein eigenes Theater Miss Chantal's Theaterlounge wurde eröffnet.

Da ein eigener Betrieb sehr aufwendig ist und es neben Musik und Tournee auch zeitlich nicht kooperierte, entschied ich mich 2017 für Tournee und Musik und gab die Theaterlounge auf.

Als die wahrscheinlich blondeste Versuchung im deutschen Pop Schlager. Groß, blond und herrlich ehrlich, besteht mein Programm aus viel Musik, Anekdoten aus dem normalen Leben und viel Selbstironie.

In den vergangenen 10 Jahren habe ich mich Stück für Stück von den kleinen Bühnen auf die großen Theater- und Schlagerbühnen des deutschsprachigen Raums vorgearbeitet.

Mit meinem Sommerhit 'SOMMER IN MASPALOMAS' eroberte ich auch die Bühnen auf Gran Canaria und Mallorca. Mit drei Studio-Alben in Zusammenarbeit mit meinem Freund und Produzent Ronny Jentsch von FRESH FOX, eroberte ich das Publikum und die Hitparaden des deutschen Schlagers.

Sommer in Maspalomas Im November 2021 begann eine Kooperation mit Kevin Neon (ein junger DJ und Songwriter), der mir meinen Hit 'Sommer in Maspalomas' neu remixed hat.

Da die Zusammenarbeit mit Kevin Neon sehr angenehm und erfolgreich war, entschied ich mich, weiterhin mit ihm zusammen zu arbeiten. Daraus entstanden drei weitere erfolgreiche Songs.

Abgerundet wird mein gelebter Traum von Reisen auf der AIDA Flotte, wo ich regelmäßig den Passagieren mein Programm auf den sieben Weltmeeren präsentieren darf. ...

Quelle: <https://miss-chantal.de>

MISS CHANTAL